BULLETIN MUNICIPAL

Janvier 2019

FLORENTIN LA CAPELLE

N° 22



<u>Mairie de Florentin la Capelle et agence postale</u>: Ouverture au public du lundi au samedi de 8h30 à 12h.

Secrétariat: Mme Sylvie LATTES, Tél: 05 65 44 41 07, E.mail: mairie-florentin@wanado.fr

Editorial

Dimanche 13 janvier, la population était conviée à la cérémonie des vœux qui se déroulait à la salle des fêtes de La Capelle. Il a été évoqué le travail réalisé en 2018 ainsi que les travaux et les dossiers en cours, nous avons parlé de démographie et notamment de l'arrivée de nouveaux habitants. Certaines personnes ont été mises à l'honneur durant cette cérémonie comme Philippe Ajalbert pour son idée de mettre en place les croix commémorant le centenaire de la guerre de 14-18 et pour ses livres historiques qui contribuent à mettre en valeur la commune, Jeannine Couderc pour son grand travail concernant l'espace des souvenirs situé au fond de l'église de Florentin, son implication à la mairie ainsi que pour avoir donné des cours de catéchisme il y a déjà plusieurs années , Jean-Claude Jouclard pour avoir bénévolement contribué par son travail à embellir la fontaine des Amoureux de La Capelle et enfin Michèle Salabert pour les belles peintures réalisées sur les murs intérieurs de la salle des fêtes de La Capelle.

Vous trouverez dans ce nouveau numéro de nouvelles informations concernant notre commune.

Bonne et heureuse année à tous.

Le Maire

Recensement

L'enquête pour le recensement 2019 est faite par Hélène Boulestreau née Babut de Florentin, elle a débuté le 17 janvier et se terminera le 16 février.

Adressage

Il restait quelques mises au point sur le dossier de l'adressage, celui-ci a été à présent remis au SMICA qui va s'occuper de l'enregistrement des données. Dès l'été prochain, la mise en place des panneaux et plaques indiquant noms de rues, de voies et de numéros, débutera. Votre adresse vous sera précisée afin que vous puissiez la communiquer à tous les organismes dont vous relevez (banques, agence d'assurances, centre d'impôts, employeur, caisse de retraite. etc.)

Application Illiwap

L'application « Illiwap » a été mise en place par la mairie afin d'étoffer nos moyens de communication. Elle permettra aux habitants de recevoir diverses informations sur leur smartphone (informations de la mairie, des associations, etc...). Elle sera interactive ; la population pourra également transmettre des informations à la mairie.

Les diverses annonces continueront cependant à paraître par le biais des affiches et sur les journaux locaux.

Cette application fonctionnant sur Iphone et sur Androïd est téléchargeable gratuitement sur Apple store et Play store.

Pour plus d'informations, vous pouvez appeler Laurent Vabre, agent technique communal au : 06-07-01-73-70.

Gîtes de La Capelle

Les réservations pour les gîtes de La Capelle se faisaient jusque-là par l'intermédiaire des « Gîtes de France ». A présent, elles pourront aussi se faire par l'intermédiaire de « Abritel ».

Une personne vacataire est embauchée pour quelques heures par mois afin de gérer ces réservations ainsi que pour rénover le site numérique de la commune. Il s'agit de Marie Vabre de La Capelle qui a des compétences dans ce domaine.

Le petit gîte de La Capelle nécessite quelques rénovations, notamment la pose de nouvelles fenêtres. Une demande de devis est en cours.

Travaux

Salle des fêtes de Florentin.

Les travaux concernant le gros œuvre, la maçonnerie et les réseaux sont effectués. La pose de la charpente qui devait débuter dès la mi-janvier est en attente en raison du mauvais temps.



Maisons du lotissement de la Sagne.

Les travaux concernant la maçonnerie, les réseaux et la charpente sont effectués, la toiture est en cours de réalisation mais les conditions météorologiques actuelles entrainent un peu de retard. Cependant ces maisons devraient pouvoir être livrées pour le mois de juillet prochain.



Site en projet de classement

Une inspection pour le projet de classement du site constitué par l'ensemble patrimonial et paysager de Bez Bédène a été faite courant septembre. Une partie de ce site paysager appartient à la commune de Florentin (Puy de Montabès et les alentours).

Rallye du Rouergue

Le conseil municipal s'est prononcé favorablement pour un nouveau passage du Rallye du Rouergue en 2019.

Livre VIADENE

Le livre de la Viadène est en vente depuis octobre 2018 dans les points presselibrairie locaux. C'est l'histoire de la Viadène avec son terroir, ses richesses, ses habitants courageux et fiers de leur passé qui se battent pour leur présent. Ce livre a été écrit par René Bécouze et illustré par de très belles photos de Jacques Raymond.

Assainissement

Un devis a été demandé aux entreprises Calvet et Molinarie afin de prolonger la collecte des eaux usées et de raccorder les maisons se trouvant sur la route de la Sagne (jusqu'au terrain se trouvant après la maison Dauban.)

Travaux routiers

Les travaux concernant l'amélioration du tronçon routier de la départementale situé entre Le Fabrou et le Jouanas ont débuté en novembre 2018, ils seront terminés dans le courant du printemps.

Le financement est assuré dans le cadre des programmes d'investissement et de Sauvegarde des chaussées du Conseil Départemental. La mairie tient à remercier les propriétaires riverains qui n'ont fait aucun obstacle à ce projet.

Les travaux d'élargissement du chemin rural situé entre le Bès et le Bousquet seront pris en charge par la commune.

Concert avec Duo Coloris

Dimanche 19 août en soirée, un concert avec Duo Coloris était organisé en l'église de La Capelle par la municipalité. Il s'agissait de Guilhem Maynier natif de la Borie-Haute de St Amans des Côts, ancien élève du florentinois Jérémy Peret, devenu professeur de guitare et de Hitomiue née à Tokyo et clarinettiste. Une amie clarinettiste elle aussi, les avait également rejoints pour la soirée.

Une première partie était consacrée à des musiques Européennes : musique inspirée du folklore roumain pour Bartok, Neumann qui est un compositeur Allemand de la période classique et enfin, musique Espagnole avec Joaquin Rodrigo.



Centenaire de l'armistice de 14-18

La commémoration du 11 novembre 2018 s'est déroulée à Florentin puis à La Capelle

devant les croix blanches implantées près des deux églises sur chacune desquelles était inscrit le nom d'une des victimes du conflit de 1914-1918. Depuis le début de la commémoration du conflit de 14-18, un nombre impressionnant de visiteurs sont venus se recueillir devant ces cimetières éphémères qui symbolisaient à petite échelle l'hécatombe que fût cette guerre. A 11 h, les cloches des deux églises ont sonné à la volée comme elles ont sonné 100 ans plus tôt jour pour jour pour célébrer la victoire des alliés et la fin des combats. (Les croix vont être enlevées et remisées à l'abri, les familles qui souhaiteraient récu-



pérer des croix en souvenir d'un aïeul décédé pendant cette guerre peuvent en faire la demande à la mairie).

Cimetières

- **Florentin :** depuis le départ à la retraite d'Henri Albouze, l'ouverture des sépultures n'est plus assurée par la commune. Ce sont les pompes funèbres auxquelles vous vous adressez qui doivent contacter les entreprises autorisées à effectuer cette tâche.
- La Capelle : en ce qui concerne le cimetière de La Capelle, ce service est pour l'instant toujours assuré par Gérard Rouchès.

Prochaines animations:

Samedi 9 février : concours de belote du Sport-quilles à 20h30 à la salle des fêtes de la

Capelle.

Mercredi 13 février : concours de belote du secteur 14 à 14 h à la salle des fêtes de la

Capelle

Dimanche 24 février : concours de belote du club des Genêts d'Or à 14h à la salle des fêtes

de La Capelle.

Samedi 9 mars : quine du Sport-quilles à 20h30 à la salle des fêtes de la Capelle

Dimanche 24 mars : quine du club des Genêts d'Or à 14h à la salle des fêtes de la Ca-

pelle.

Dimanche 31 mars : repas des chasseurs de La Capelle

Dimanche 7 avril: journée Amical avec repas « chou farci » à midi sur réservations

organisé par le sport quilles. (repas ouvert à tous).

Lundi 22 avril (lundi de Pâques) : marche et goûter organisé par Familles Rurales +

repas des chasseurs et propriétaires du Puy de

Montabès.